

¡Se inició el primer proyecto piloto mundial en desarrollo sostenible con impacto concreto en la disminución de la huella de carbono!

La UPAEP y la UPU han puesto en marcha el primer proyecto Piloto Mundial en Desarrollo Sostenible.

El objetivo del proyecto es crear conciencia en los correos sobre la importancia de desarrollar acciones en materia de desarrollo sostenible y la realización de una acción específica en beneficio del medioambiente.

El proyecto prevé el desarrollo de una acción con impacto directo en la reducción de la huella de carbono del sector postal mediante la provisión de bicicletas convencionales y eléctricas a los correos para su asignación a las tareas operativas de recogida y distribución de los envíos postales.

Adicionalmente se proveerán cascos, chalecos reflectivos y candados a fin de promover la utilización de un medio de transporte verde y en condiciones seguras.

Simultáneamente, y durante un año se trabajará con los operadores postales en la medición del impacto positivo que se espera obtener ya que en muchos casos se sustituirá en vehículo motorizado que consume combustible por otro que no emite gases en el medioambiente.

También se realizará una campaña de sensibilización en materia de protección del medioambiente en conjunto con los directores del proyecto de los 13 operadores participantes.

Recientemente los organismos postales sellaron el acuerdo por el cual la UPU comprometió una financiación de USD 100.000 y la UPAEP contribuirá con USD 30.000.

Son participantes en este piloto Argentina, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, Guatemala, Honduras, Panamá, Perú, Uruguay, Venezuela y Suriname.

